

Née en 1959 à Neuchâtel, j'ai étudié le droit et pratique ma profession. En marge, je me suis intéressée au développement de l'être humain par diverses techniques. Praticienne de santé, j'ai complété mon cursus par une formation en Programmation neuro-linguistique et en Analyse et Réinformation Cellulaire.

Je m'intéresse à la créativité, comme à une forme de méditation.

J'ai travaillé le papier en le fabriquant puis en l'encadrant. Actuellement, le verre et la pierre me passionnent et me permettent de laisser libre court à mon imagination en créant des compositions uniques car la répétition est impossible dans ce domaine. Chaque œuvre est l'occasion d'un nouveau lâcher prise et me donne accès à de nouvelles capacités toujours redécouvertes.